

JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES

OVALLE, COMBARBALÁ E ILLAPEL ESTARÁN EN EL NACIONAL DE TENIS DE MESA

Masiva resultó la clasificatoria regional con presencia de más de un centenar de jugadores que representaron a las provincias de Elqui, Limarí y Choapa. Los representativos locales son los primeros que comienzan a pensar en la finalísima de Chile Sub 14.



Los representantes del tenis de mesa, sobresalieron con sus rendimientos en la instancia regional, una de las mejores de los últimos años.

La Región de Coquimbo definió a sus representantes para los Juegos Deportivos Escolares en tenis de mesa Categoría Sub 14. Se trata de Daniel Ruiz de Ovalle y Heber Gallardo de Illapel, como de Sofía Lobos de Combarbalá y Matilde Campos de Ovalle, quienes ya comienzan a proyectar lo que será la gran final nacional que se efectuará en la Región Metropolitana en octubre próximo.

La cita de los mejores representantes regionales se concentró en el Gimnasio Techado de Tierras Blancas Coquimbo, jornada convocada por el Ministerio del Deporte y ejecutada por el Instituto Nacional de Deportes a través del Departamento Deporte de Competición.

La organización confirmó la participación de 104 deportistas damas y varones de trece comunas de las provincias de Elqui, Limarí y Choapa, en una instancia llena de dramatismo y encuentros de alto nivel técnico.

En damas categoría Sub 14 fue Sofía Lobos, estudiante de la escuela América de Combarbalá, quien se quedó con el triunfo, oportunidad que le permitió mostrar su buen nivel técnico. "Practico tenis de mesa desde los siete años, ya el año pasado vine al regional, no clasifiqué y ahora será mi primer nacional, me gusta jugar tenis de mesa porque



En octubre tendrán que estar en Santiago los jugadores de las comunas de Limarí y Choapa.

uno se concentra, trato de entrenar, lo que más puedo, eso es toda la semana, aspiro a representar bien a la región, en el nacional y poder ganar", destacó la ganadora regional.

Sofía no irá sola al encuentro nacional, estará acompañada de la ovallina, Matilde Campos. Más atrás se ubicó Nicol Avilés, también de Ovalle e Isidora Ángel de Combarbalá.

En la categoría Sub 14 varones, clasificaron a la etapa nacional, Daniel Ruiz de Ovalle y Heber Gallardo de Illapel, ubicándose en el tercer lugar, Emilio Ramos de La Serena y Sergio Solís (Ovalle). También se disputó la fase de juveniles damas, venciendo Ámbar Araya, de Ovalle; 2° Neyerka Cabrera de Coquimbo y en el tercer lugar, Antonella Araya (Punitaqui) y Trinidad Caballero de Salamanca. En juvenil varones, el primer lugar fue para Fernando García de Ovalle, segundo lugar para Cristóbal Cortés, La Serena y el tercer lugar Benjamín Cortés y José Mánquez de Illapel.

El profesor de educación física de las comunas de Monte Patria y Combarbalá, José Carvajal, recibió con alegría el triunfo, destacando que "el éxito del trabajo es la continuidad, tengo a cargo un taller del programa Crecer en Movimiento del ND y hemos estado siendo apoyados hace varios años con mucho auspicio. Afortunadamente hemos estado dando triunfos, gracias a eso y ahora que se viene el nacional, vamos a buscar más tiempo, instancias y medios para entrenar más, ya que trabajo también en el área pedagógica y a veces escasea el tiempo. En ese sentido vamos a buscar la forma y los métodos, para compartir y entrenar de la mejor manera".

Finalmente, el director regional del Instituto Nacional de Deportes, Jonathan Pino, elogió la alta convocatoria de este torneo. "Estoy muy contento con la convocatoria, son más de 104 los deportistas que han participado en esta final regional de tenis de mesa de trece comunas de la región. Nos pone muy contentos que la campeona en la categoría Sub 14, pro venga de una escuela del programa Crecer en Movimiento de la comuna de Combarbalá".